



YOGYAKARTA

► **SOSIALISASI KEBERSIHAN**

Warga Kotabaru Diajak Kelola Sampah Plastik

JOGJA—Beragam upaya mengurangi sampah plastik terus dilakukan masyarakat. Selain sebagai bentuk pelestarian alam, pengurangan sampah plastik juga dilakukan untuk menjaga lingkungan agar bersih.

Hal itu juga yang dilakukan oleh warga Kotabaru, Kecamatan Gondomanan, Kota Jogja. Sekitar 50 orang warga mendapatkan sosialisasi pengelolaan sampah plastik.

Pada peserta yang mengikuti sosialisasi terdiri dari para kader PKK mulai tingkat RT hingga RW se Kelurahan Kotabaru. "Dalam sosialisasi ini, kami bekerja sama dengan Institut Sains dan Teknologi [IST] AKPRIND. Selain sosialisasi, kami juga menggelar *Demo Masak*

Suyana mengungkapkan pengurangan sampah plastik memang butuh komitmen semua pihak. Tidak hanya pemerintah tetapi juga masyarakat. "Volume sampah plastik di Jogja tidak terlalu banyak, dari total sekitar 250 ton per hari, sampah plastik antara 5-10 persen saja," kata Suyana.

Meski begitu, DLH akan terus mendorong masyarakat untuk mengurangi sampah plastik. Pengurangan sampah plastik bisa dilakukan melalui berbagai cara. Misalnya, sampah plastik yang bisa dimanfaatkan masih bisa dimanfaatkan untuk kerajinan. "Kami berharap agar setiap tahun sampah plastik terus berkurang," ucap Suyana.

(Abdul Hamid Razak)



Sehat bersama PT Indovima Sentosa Mandiri," kata Lurah Kotabaru Supardi, di aula Kelurahan Kotabaru, Senin (30/9).

Dia berharap kegiatan tersebut bisa menggugah kesadaran masyarakat dalam mengelola sampah, terutama sampah plastik serta meningkatkan budaya bersih masyarakat. "Kegiatan ini dapat mengedukasi warga khususnya kaum ibu-ibu untuk dan mampu mewujudkan lingkungan kelurahan

yang bersih dan sehat, jauh dari sampah plastik," katanya.

Dalam sosialisasi tersebut, Kelurahan Kotabaru menghadirkan dosen Ilmu Lingkungan Fakultas Teknik Lingkungan IST AKPRIND Dwi Indah Purnamawati. Hal itu untuk mendukung program Dinas Lingkungan Hidup Kota Jogja yang selama ini terus memaksimalkan sosialisasi pengurangan sampah.

Apalagi, pada 2025 ditargetkan Jogja bebas sampah plastik. "Selain sosialisasi pengurangan sampah plastik, warga juga diajak untuk melakukan daur ulang sampah plastik agar bisa dimanfaatkan untuk tujuan ekonomis," katanya.

Sebelumnya, Kepala DLH Jogja



Istimewa/Kelurahan Kotabaru

Warga Kotabaru mengikuti kegiatan sosialisasi pengurangan sampah plastik serta demo masak bersih dan sehat di aula Kelurahan Kotabaru, Senin (30/9).

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Kotabaru	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005